

La magie moteur d'initiatives

Quentin Masse pratique la magie depuis ses sept ans, il transmet son savoir-faire aux enfants ainsi qu'aux adultes. Une passion qui devrait aboutir à la création d'une véritable activité professionnelle.



Comme beaucoup d'enfants, j'ai toujours été impressionné par les tours de magie que j'ai pu voir à la télévision ou lors de spectacles scolaires ». Mais c'est lorsque ses parents lui ont

offert une boîte de magie pour son septième anniversaire que Quentin Masse s'est pris d'une passion pour ce loisir mêlant surnaturel et mise en scène.

Après quelques mois d'entraînement, il présentait son premier spectacle à la famille et chaque année, au moment des fêtes de fin d'année, il se rendait sur le marché de Noël de Lille pour faire l'acquisition de nouveaux accessoires, indispensables pour proposer de nouveaux tours. « Au départ, je faisais de la magie pour m'amuser, je m'y suis mis plus sérieusement, avec la création d'un forum d'échange sur le Web : www.toutelamagie.net ».

Quentin n'avait que 14 ans, lorsqu'il s'est lancé dans ce projet qui compte aujourd'hui un peu plus de 2 600 membres. « J'ai appris beaucoup grâce au partage avec les membres de la communauté et pu perfectionner ma technique », avoue celui moins d'une année après l'ouverture de ce forum a œuvré à la création de l'EVAM (école virtuelle de l'art de la magie). « Il s'agit de cours de magie dispensés par des magiciens bénévoles par l'intermédiaire d'une WebTV, accessible depuis le forum. »

Stage et spectacle

Faire de la magie demande beaucoup d'entraînement et une très grande assiduité, « c'est un mélange de mise en scène, d'éclairage et de techniques d'illusionnisme », souligne volontiers le jeune homme, qui grâce au soutien de sa famille a continué à se perfectionner pour aujourd'hui être en mesure de transmettre sa passion aux adultes et aux enfants. D'ailleurs chaque année, depuis 2008, notre magicien est recruté en période estivale par le centre social de Valloire en Savoie, pour dispenser des stages de magie aux enfants.

« C'est réellement motivant de voir se dessiner un sourire sur le visage d'un enfant, d'imaginer que le temps d'un spectacle, nous réussissons à faire oublier tous les tracas que peuvent avoir les gens. »

Quentin essaye de toucher à tout, il fait aussi bien de la grande illusion, que des spectacles plus confidentiels pour un public restreint. « Aujourd'hui, ce qui m'attire le plus, c'est la magie de proximité sous les yeux du spectateur. Cette technique que l'on appelle le close-up demande dynamisme et imagination. »



© D.R.

Quentin Masse a une maîtrise parfaite de la technique, il propose des spectacles et des stages pour enfants et adultes.

Quand la passion devient métier

Vous l'aurez bien compris, Quentin est arrivé à un niveau de technique tel qu'il est régulièrement contacté pour réaliser des animations en entreprise, dans les collectivités et pour des particuliers. L'an dernier, lorsque s'est posée la question de son avenir professionnel, Quentin a décidé de suivre une formation en événementiel à Lille. « Cela m'a permis d'aborder les différents points de législation, mais aussi de sécurité qui vont me permettre de professionnaliser mon travail ». Toujours dans le cadre de cette formation, Quentin a préparé un projet de création d'une agence événementielle, spécialisée dans la magie. « Illusion Organisation, serait la première de ce type en région Nord-Pas-de-Calais ».

Une école de magie à Annœullin

Le Cabaret de mômes, tel est le nom de l'école de magie créée par Quentin Masse à Annœullin. Le concept consiste à proposer des stages (Adultes et enfants) de découverte du monde de l'illusion.

À l'issue de chaque session, les stagiaires sont amenés à réaliser un spectacle devant un public. Cours assurés le samedi après-midi de 17 h 30 à 19 heures. Renseignements sur www.lecabaretdesmomes.free.fr

